

De : pref-covid19@haute-garonne.gouv.fr <pref-covid19@haute-garonne.gouv.fr>

Envoyé : dimanche 11 octobre 2020 21:55

À : destinataires inconnus:

Objet : MESSAGE AUX ÉLUS -COVID 19 // Point de situation du 11.10.20

Mesdames et Messieurs les Parlementaires,
Madame la Présidente du Conseil Régional,
Monsieur le Président du Conseil Départemental,
Mesdames et Messieurs les Maires,
Mesdames et Messieurs les Présidents des établissements publics de coopération intercommunale (EPCI),

Je souhaite vous informer des éléments d'actualité sur l'épidémie liée au Covid-19 ainsi que des mesures prises au niveau national et localement.

1. Point épidémiologique

Au 11 octobre 2020, pour le département de la Haute-Garonne, sont recensés par l'Agence Régionale de Santé (ARS) :

- 154 (+) hospitalisations en cours dont 34 (-) en réanimation ;
- 117 (+) personnes décédées ;
- 141 (+) clusters dont 37 (=) clôturés ;

Du 02/10 au 08/10	Haute-Garonne	Toulouse Métropole	Seuil "Alerte renforcée"	Seuil "Alerte maximale"
Taux d'incidence en population générale	206,7 / 100 000	252,7 / 100 000	> 150 / 100 000	> 250 / 100 000
Taux d'incidence chez les 60-70 ans	136,2 / 100 000	153,7 / 100 000	> 50 / 100 000	> 100 / 100 000
Part des patients COVID dans les réanimations (régional)	31,1 %	31,1%	-	30 %

2. Passage de 17 communes de l'agglomération toulousaine en zone d'alerte maximale et de nouvelles communes de l'agglomération toulousaine en zone d'alerte renforcée

L'aggravation de la situation sanitaire en Haute-Garonne me conduit à prendre un nouvel arrêté qui entrera en vigueur le mardi 13 octobre à 00h00.

D'une part, 17 communes de l'agglomération toulousaine passent du niveau d'alerte renforcée au niveau d'alerte maximale.

D'autre part, un certain nombre de communes de Toulouse Métropole, du SICOVAL, du Muretain agglo et de la communauté de communes de la Save au Touch qui appartiennent au bassin de vie toulousain vont passer en niveau d'alerte renforcée.

Vous trouverez en pièce-jointe mon communiqué de presse relatif à cette décision.

J'ai convoqué en urgence ce jour et demain matin des réunions avec les élus concernés et les représentants du monde économique pour échanger sur la situation sanitaire et les mesures de "freinage" de l'épidémie à mettre en œuvre sur ces territoires.

Malgré des délais contraints, il est indispensable de travailler collectivement pour enrayer ce rebond épidémique et je tiens à vous remercier chacune et chacun pour votre disponibilité.

3. Annonce de nouvelles mesures préfectorales ce lundi 12 octobre 2020 à 10H00 lors d'une conférence de presse

Je tiendrai ce lundi 12 octobre 2020 à 10H00 une conférence de presse avec :

- M. Pierre RICORDEAU, Directeur général de l'ARS Occitanie ;
- M. Marc PENAUD, Directeur général du CHU de Toulouse ;
- le Pr. Vincent BOUNES, Chef du SAMU ;
- le Pr. Stéphane OUSTRIC, Président du Conseil départemental de l'Ordre des médecins (CDOM31) ;
- M. Jean-Luc MOUDENC, Maire de Toulouse et Président de Toulouse Métropole.

Cette conférence de presse permettra de faire un point sur la situation sanitaire dans le département ainsi que dans nos établissements de santé. Je présenterai ensuite les nouvelles mesures visant à renforcer le dispositif de lutte contre l'épidémie de Covid-19.

Ces mesures entreront en vigueur à compter du mardi 13 octobre 00h00.

4. Dispositif de suivi de crise en préfecture

Dans cette phase de rebond épidémique, le dispositif de suivi de crise évolue : des réunions sont organisées entre les services de l'État et les collectivités territoriales et des points de situation sont plus fréquemment diffusés.

Un dispositif d'astreinte (avec un cadre d'astreinte et un sous-préfet de permanence) est mis en place, avec un numéro joignable 7/7j - 24/24h : 05.34.45.33.30

Pour toutes questions qui n'ont pas de spécificité locale, le grand public dispose d'une plateforme téléphonique nationale joignable au 0 800 130 000 destinée à fournir toute information générale sur le Covid-19 (appel gratuit - 7/7 jours).

Je vous invite également à consulter régulièrement le site internet du gouvernement actualisé en temps réel : <https://www.gouvernement.fr/info-coronavirus>.

En vous remerciant pour votre aide dans cette période de crise, je vous prie de croire à l'assurance de mes sentiments les meilleurs.

Étienne GUYOT